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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ２年 ５月２８日 

午前・午後 １時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ４ 番   木村 久雄     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１．感染症対策について 

（1）物品・資器材の備蓄につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）妊産婦への対応について 

 

 

 

 

① 物品・資器材の備蓄の現状について 

感染症対策用の物品・資器材として、どのような

ものが、どれくらい備蓄されているのか、伺いたい。 

 

② 物品・資器材の備蓄の活用について 

今回のコロナウイルス問題では、感染症対策用の

物品・資器材が活用されたのか、活用されたのなら

ば、どのような所で活用されたのか、伺いたい。 

 

③ 物品・資器材の備蓄の今後について 

感染症対策用の物品・資器材の備蓄の今後につい

て、伺いたい。 

 

④ 物品の備蓄のアレルギー対応について 

アレルギー体質の人の中には、アルコールにアレ

ルギー反応を示す人がいるが、そのような人たちの

ことも考慮したうえで、物品の備蓄がなされている

のか。 

 

① 妊産婦の相談窓口について 

今回のコロナウイルス問題では、妊産婦の相談を

受ける窓口は、どうなっているのか。 
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（3）今後の対応について 

 

 

 

（4）災害時における感染症対

策について 

 

 

② 産後ケアの現状について 

コロナウイルス問題の渦中において、産後ケアは、

どうなっているのか。 

 

① 今後、想定される第二波の対応は必須である。ゆ

えに、その点をどのように考えているのか、伺いた

い。 

 

① 新型コロナウイルスの対策として 3 密が挙げら

れているが、災害時の避難施設では、その対応は困

難といえる。ゆえに、その点をどのように考えてい

るのか、伺いたい。  


